
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 5年 2月 20日 

                         質問者氏名     加 川 裕 美 

牛久市議会議長  杉 森 弘 之 殿 

 

質 問 形 式 １．一 括 方 式 

②．一問一答方式 
 

 

質 問 事 項 要    旨 答弁を求める

者 

1 就学前までの

よりよい発達支

援を目指して   

(1) 現状 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 課題 

 

 

(3) 諸課題への 

新たな取り

組み 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

●市では発達の遅れや経過観察が必要と判断され

る就学前の子どもに対し、どのような施策を行

っているか 

・支援と成果 

・専門的検査の概要 

・「療育手帳」を取得している就学前の子ども 

の人数 

 

●どのような課題やニーズが生まれているか 

 

 

①現在整備中の「こども家庭総合支援拠点（仮

称）」の概要は 

 

②民間療育施設等を子ども・家庭に 

スムーズにつなぐ取り組みは 

 

③療育施設等、支援拠点・制度について知り、 

相談できるイベント・フェア等の開催は 

 

・2012年から実施された「みんなのしあわせ見

本市」とは 

 

・同イベントのコンセプトを活かし、 

民間主催としての新たな展開は 

 

 

市長 

副市長 

教育長 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2不登校児童・

生徒への新たな

支援に向けて 

 

(1) 不登校児

童・生徒に

対する現在

の対策 

 

 

 

 

 

 

(2) 不登校児

童・生徒に

対する新た

な取り組み 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

① 不登校の児童・生徒への初期段階での対応 

 

 

② 不登校状態が改善されにくい場合の支援策 

 

 

③不登校状態が改善された例・施策等と今後の 

課題 

 

 

 

①保護者等も含めたカウンセリング・連絡体制 

の充実 

 

 

②学びの場の確保と現在の学習指導要領に基づい

た評価のあり方は 

 

 

③「うしく放課後カッパ塾」活用等、学校復帰・

将来に向けての支援策は 

 

・「うしく放課後カッパ塾」の直近までの活動

実績、学習内容、現場の声、課題等 

 

・当施策を「教室に一番近い居場所」として 

不登校児童・生徒への運用は 

 

 ・不登校児童・生徒を対象とした課外活動な

ど、キャリアプランニングに向けての新たな

支援は 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

市長 

副市長 

教育長 

関係部長 

※ この内容は具体的に記載してください。 

  


